

# 本部一般情勢報告(大矢主事)

昨年大會後の大体の報告である。

## 争議

二月十四日である大阪ジヤーリング株式会社に於て、我が朝日支部は四能工を開始した。開工事、總務部に一旬、未滿日有り勝利を獲て局を結んだ。  
六月十五日、住友製錬所に於て、多々やや支部長、高橋、橋本等、三不當にも解雇せしにより端を攻めし、風雲騒ぎ急なりしも、多々や支部幹部の行徳また組織と、一流的戦法とにより、事なく彼等を叩頭せしむ。  
六月中旬に於て、四十余年に亘り大阪川セルロイド工場に相隨る妻とい争議が勃發した。開工まで飢を忍びて、実に四十有余日、遂に勝利居候等が獲得した。

其後、春日出内外紡績と東京より太田工場に紡議が起つて、前者は銑心に所属し、後者は、東部第三に所属してゐる。共に針剣を拔かずして大勝利を收めた。我が組合の戦術も又、偉なる哉。亦東部所属の紡議も、東大阪支部所属の紡議も、立派に有利な方解決を見、東部第三支部所属の白井鍛所、全員解雇り、争議も、半廢しく、勝利を得、平手に入り、一月十九日、大阪精工株式会社内に技師が職務にて、交渉を擧起し、労働条件、獲得するため、一風變つた戦術を以つて、美事、戦は下し大いなる勝利の局を見た。其後、三月十日、三原工場業者毎に討圖公表、支部の大紛糾あり、之又、物の美事に強敵を叩き伏せた。

三月廿一日には、大阪銑心製錬所に於て、単價値下げの紗單ありしも翌廿二日には大勝利を付いた。

其他、阪本支部では金子社の単價値下げに、大反対の感を揚げ、成行され、如何と抗腕せしに、同支部の組織、即ち、金子社は遺憾なく發揮され、固陋なる金子社、遂に我を折つた。又、各支部及、本部直属にて、其金子販の一名或は二名位の解雇問題は、今解り、さきにのぼるやあるが、今は大体